

Domingo 13 de marzo de 2005  
**La Jornada**  
*de enmedio*



MARIA LUISA SEVERIANO

“Momias voladoras”, así definió el artista Germán Venegas a cinco de sus esculturas, tallas de madera de ahuehuate, las cuales literalmente volaron sobre el techo del Antiguo Palacio del Azobispado –gracias a las maniobras de una grúa hidráulica–, para ingresar al recinto, para su

inclusión en la exposición Elucubraciones. La muestra, curada por Carlos Ahida, comprende pintura y esculturas, y será inaugurada el jueves 17, a las 20 horas, en Moneda 4, Centro Histórico  
CULTURA/3a